



“El pueblo puede estar tranquilo que se garantizarán la estabilidad económica y los recursos para la reconstrucción de Acapulco”: Ignacio Mier



El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, manifestó que la aprobación del Presupuesto de Egresos de 2024 dejará consciencias tranquilas y la seguridad de que el país tendrá los recursos necesarios para garantizar el bienestar de la población y la reconstrucción de Acapulco.

El líder morenista en San Lázaro informó que será el próximo martes por la mañana cuando inicie la discusión de las reservas del dictamen, y el jueves por la madrugada cuando se vote en lo particular.

“Este lunes se vota el dictamen en lo general, seguramente habrá más de mil 800 reservas en lo particular, se reservan desde el proemio hasta la fecha en que fue firmado el dictamen y le vamos a dar tiempo a la Mesa Directiva para que sistematicen todas las reservas”, dijo.

Aseguró que el pueblo de México puede estar tranquilo de que, a través del PEF 2024, se garantizará la estabilidad económica que necesita para salir adelante el próximo año.

Puntualizó que se contempla una compensación de 7 mil 600 millones de pesos en infraestructura para las 32 entidades federativas, a fin de que les permita la rehabilitación de caminos y la construcción de vialidades intercomunitarios.

https://enfoquenoticias.com.mx/el-pueblo-puede-estar-tranquilo-que-se-garantizaran-la-estabilidad-economica-y-los-recursos-para-la-reconstruccion-de-acapulco-ignacio-mier/#google_vignette